

Exhorta presidente cubano a ampliar relaciones con Sri Lanka



La Habana, 5 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, exhortó a la ampliación de las relaciones de amistad y cooperación con Sri Lanka.

En un mensaje a su homólogo Gotabaya Rajapaksa, por el 72 aniversario de la independencia esrilanquesa, Díaz-Canel lo felicitó por el acontecimiento.

Sri Lanka fue el primer país de Asia en reconocer a la Revolución Cubana estableciendo vínculos en julio de 1959. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213703-exhorta-presidente-cubano-a-ampliar-relaciones-con-sri-lanka>



Radio Habana Cuba